

colour  
your stay

**Park Inn by Radisson Lully**

Restoroute Rose de la Broye, A1/E25, Estavayer-le-Lac  
CH-1470 Lully, Switzerland  
T: +41 (0)26 664 86 86, F: +41 (0)26 664 86 87  
reservations.lully@rezidorparkinn.com

[parkinn.com/hotel-lully](http://parkinn.com/hotel-lully)

Hotelbroschüre  
Hotel Brochure

park inn  
by Radisson

park inn  
by Radisson

LULLY



# herzlich willkom- men

## Willkommen

Unser Hotelteam wünscht Ihnen einen angenehmen und entspannten Aufenthalt im Herzen der Westschweiz.

Das Park Inn by Radisson Hotel Lully liegt einfach perfekt zwischen Genf, Lausanne und Bern, inmitten der Drei-Seen-Region. Freuen Sie sich auf Hotelzimmer im harmonischen Feng Shui-Stil und besonderen Schlafkomfort mit Bico Sit'n sleep®. Und genießen Sie den atemberaubenden Blick auf die majestätischen Alpen- und Juragipfel direkt von Ihrem Hotelfenster aus.

# welcome to lully

## Welcome

Our hotel team welcomes you and looks forward to being your host.

The Park Inn by Radisson Lully is ideally situated between Lausanne and Bern, and very close to the Three Lakes Region. All our rooms have been inspired by feng shui and offer guests electrical adjustable beds (Bico Sit'n sleep®) along with every modern convenience and comfort. Guests can enjoy an unrestricted view of the Alps or the Jura Mountains.



# zeit für sie

## Zimmer

Erleben Sie einen entspannten Aufenthalt in unseren ruhigen Zimmern.

Jedes unserer 80 komfortablen Zimmer (157 Betten) ist im Feng Shui-Stil eingerichtet, in harmonischen Farben gestaltet und verfügt über eine gehobene Ausstattung. Unsere Schweizer Sit'n Sleep-Betten von Bico® sind elektrisch verstellbar und sorgen für Schlafkomfort auf höchstem Niveau. Auf Anfrage stehen Ihnen außerdem auch Raucherzimmer sowie barrierefreie Zimmer zur Verfügung.

Zimmerausstattung:

- › Kostenfreier W-LAN-Zugang
- › Kabelfernsehen, Radio, Telefon
- › Klimaanlage
- › Safe im Zimmer
- › Haarföhn
- › Dusche und separate Toilette

# time for you

## Rooms

Relax in our peaceful rooms.

Appreciate the comfort and feng shui arrangement of all 80 rooms (157 beds) with Bico Sit'n sleep® beds.

Rooms for smokers or persons with reduced mobility are available upon request.

Key features:

- › Free Wi-Fi throughout the hotel
- › Individual climate control
- › In-room safe
- › Cable TV, radio, telephone
- › Hair dryer
- › Shower and separate toilet







## aus- stattung

Halten Sie sich in unserem Fitnessraum in Form oder lernen Sie die Geheimnisse der Region kennen. Neben einem virtuellen Tourismusbüro verfügen wir über einen Souvenirshop und einen Minimarkt mit regionalen Produkten. Besuchen Sie eines unserer beiden Restaurants, unsere Lounge und Sommerterrasse oder zusammen mit den Kindern unseren Spielplatz.

Neben 230 kostenlosen Parkplätzen und 20 Busparkplätzen bieten wir ebenfalls Teslas<sup>®</sup> Supercharger - Ladestationen für Elektrofahrzeuge.

## facilities

Our fitness suite means you can exercise daily. Or perhaps you would like to find out more about the local area? Visit the on-site Tourist Office, along with the souvenir shop and the mini market, offering regional produce. The hotel offers two restaurants, with a lounge and an outside summer terrace, a children's playground in a secure, child-friendly field.

And the future has already arrived: we have over 230 free car parking spaces and 20 coach parking spaces, with Tesla<sup>®</sup> Supercharger - charging stations for electric vehicles.



# smarte meetings

# meet smart

## Meetings & Events

Tagen Sie in 4 hellen, modernen und multifunktionalen Veranstaltungsräumen.

Smart Meetings and Events – so lautet das brandneue Veranstaltungskonzept von Park Inn by Radisson, das eine frische und intelligente Auswahl für jede Art von Meeting oder Veranstaltung für bis zu 110 Gäste bietet. Flexible Pauschalen, modernste Technik, Internet inklusive und kreative Snackpausen runden Ihr Meeting ab.

## Meetings & Events

4 bright, modern and fully-equipped function rooms.

For your seminars or meetings, we can configure our rooms to meet your requirements.

A variety of packages, modern technology, free Wi-Fi and creative smart break food make your meeting as successful as possible.



# sehenswürdigkeiten

## Lage & Umgebung

Unser Hotel liegt inmitten der reizvollen Drei-Seen-Region zwischen Bern, Lausanne und Genf

- › Estavayer-le-Lac – mittelalterliches Städtchen mit 3 Burgen (3 Min. mit dem Auto)
- › Romantische und authentisch Stadt am See, mit Froschmuseum
- › Touristische Zugfahrt, kostenfreie Besichtigung mit gratis QR code

### Freizeitbeschäftigungen

- › Neuenburger See – der größte See der Schweiz, ideal für Kreuzfahrten und Wassersport
- › “La Grande Cariçaie” – Naturreservat, ein Paradies für Naturliebhaber
- › Wandern, Radfahren und Elektrofahrradverleih
- › “Clin d’Ailes” – Militärflugzeugmuseum in Payerne (5 Min. mit dem Auto)

# things to see and do

## Nearby attractions

An ideal hotel situated at the crossing of each Swiss region

- › Estavayer-le-Lac (3 minutes by car), with 3 medieval castles
- › Romantic and authentic lakeside town
- › Frog Museum
- › Tourist train, free visit with QR- Codes (free app)

### Leisure activities

- › Beach, water sports, beach events, stand up paddle boarding, cruises on the lake of Neuchâtel, Marina
- › “La Grande Cariçaie” nature reserve
- › Hiking and cycling, electric bike rental
- › 5 minutes by car from the Clin d’Ailes Museum of Military Aviation
- › In the beautiful Three Lakes Region

